

CARTA AL EDITOR

Homenaje a un Maestro de la Coloproctología: Dr. Mario César Salomón

Hoy la vida me ha hecho un regalo increíble. Un obsequio intangible, pero profundamente significativo: el honor de rendir homenaje al Dr. Mario César Salomón, recientemente designado **Maestro de la Coloproctología Argentina** por la Sociedad Argentina de Coloproctología. Un título reservado para unos pocos y que en su caso lo enaltece aún más.

Su dedicación, esfuerzo y determinación han dado sus frutos y es un verdadero placer ver cómo ha superado los desafíos y ha alcanzado sus metas a lo largo de su exitosa vida profesional.

Este reconocimiento es el resultado de un arduo trabajo y perseverancia. El Dr. Salomón ha demostrado que con pasión y compromiso todo es posible.

Ser maestro no es solo enseñar, sino entregar desinteresadamente todo el conocimiento que personal y profesionalmente hemos adquirido en la vida a través de los años. Maestro es crear un vínculo humano que marca y deja una huella en los discípulos y les permite seguir el camino correcto en la vida y la profesión.

Eso es lo que Mario ha sembrado siempre y hoy recoge los frutos de esa siembra.

Enumerar sus logros académicos nos llevaría mucho tiempo, pero vale la pena mencionar algunos de ellos:

- Fue presidente y relator del Congreso de la Sociedad Argentina de Coloproctología en el año 1998 con el tema "Cirugía laparoscópica de colon".
- Integra prestigiosas entidades científicas de alcance internacional.
- Coautor del libro *Cirugía colorrectal laparoscópica*, junto a los Dres. Sergio Larach y Philip Caushaj.
- Obtuvo el título de Doctor en Medicina, otorgado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Tucumán en el 2007.
- Realizó la primera cirugía laparoscópica de colon en Argentina, en el Hospital Británico de Buenos Aires, junto al Dr. Daniel Cardarilli y quien escribe estas líneas.
- Creó la segunda Residencia de Coloproctología de nuestro país, siendo jefe de Servicio en el Hospital Británico de Buenos Aires.



El Dr. Salomón es un ejemplo de paciencia, constancia, perseverancia, tenacidad, lucha y fuerza interior.

Nos encontramos en el año 1984, cuando se incorporó al Servicio de Coloproctología del Hospital Británico de Buenos Aires y durante más de 40 años escribimos la historia clínica del Servicio, iniciada por el Dr. Alberto Laurence.

"Su éxito es una prueba de su perseverancia".

Querido Mario, gracias por tu amistad, que trascendió los límites de nuestra profesión y se convirtió en parte esencial de nuestras vidas.

¡Felicitaciones Maestro!

Dr. Carlos R. Tyrrell
Hospital Británico de Buenos Aires, Argentina